

# Inauguran nueva sala en el Museo del Deporte de Iquique en homenaje al legado deportivo de la ciudad

Mario Vidal Jorquera

En una emotiva ceremonia realizada en el Paseo Baquedano, el Centro Deportivo y Social Tierra de Campeones inauguró una nueva sala de exhibición en el Museo del Deporte "Hernán Cortez Heredia", dedicada a preservar y destacar la rica historia deportiva de Iquique. El evento reunió a diversas autoridades regionales y comunales, además de invitados especiales, entre ellos representantes de Minera Collahuasi, empresa que contribuyó financieramente para la refacción del museo. La nueva sala lleva el nombre del fallecido tesorero de la institución, Juan Méndez Vilca, en reconocimiento a su destacada labor y compromiso con el desarrollo del deporte iquiqueño. Arturo Vargas, presidente de la agrupación, expresó en su discurso que este homenaje refleja el agradecimiento y el cariño de la directiva y los socios hacia Méndez Vilca, quien fue una figura fundamental para el funcionamiento del centro deportivo. La sala de exhibición cuenta con valiosos testimonios de reconocidos deportistas locales, entre ellos el cazador submarino y campeón del mundo Raúl Choque, el futbolista y multideportista Freddy Wood, el atleta Ariel



El Museo del Deporte se ubica en pleno Paseo Baquedano.

Standen, el basquetbolista Manuel Ledezma, el arquero Manuel Astorga, y la destacada tenimesista Tania Zeng. Estas figuras son recordadas por sus aportes al deporte tanto a nivel regional como internacional, y sus logros ahora forman parte del acervo histórico de Iquique en este nuevo espacio de exposición. Durante la ceremonia, Vargas destacó que la mantención del museo se realiza gracias a los aportes de los socios, quienes contribuyen con una cuota mensual de tres mil pesos. Sin embargo, lamentó la falta de apoyo por parte de las autoridades para solventar los costos operativos necesarios. "He golpeado muchas puertas y, desgraciadamente, no he encontrado mayor respuesta de parte de las autoridades",

señaló el dirigente, quien hizo un llamado a las nuevas generaciones de deportistas para que se integren a la agrupación y continúen preservando el legado deportivo de la ciudad. A pesar de las dificultades, el presidente agradeció el respaldo de algunas empresas

privadas como Minera Collahuasi, Fundación Neptuno, y la familia del fallecido periodista deportivo Hernán Cortez Heredia, quienes han contribuido al crecimiento y sostenibilidad del museo. Sin su apoyo, dijo, sería difícil mantener en pie una iniciativa que busca

La sala, nombrada en honor al fallecido tesorero Juan Méndez Vilca, exhibe testimonios de destacados deportistas iquiqueños. La ceremonia contó con la presencia de autoridades y representantes de Minera Collahuasi, quienes contribuyeron a la restauración del espacio.

resguardar el pasado deportivo de Iquique y proyectarlo hacia el futuro.

El evento concluyó con un recorrido por las nuevas instalaciones, donde los asistentes pudieron apreciar de cerca los objetos y recuerdos expuestos, que incluyen medallas, trofeos, fotografías y otros artículos emblemáticos de los deportistas homenajeados. La inauguración de esta sala no solo representa un hito para la historia del deporte local, sino

también una oportunidad para reflexionar sobre la importancia de contar con espacios que valoren y conserven el patrimonio cultural y deportivo de la ciudad.

La directiva del Centro Deportivo y Social Tierra de Campeones espera que este nuevo espacio sea un punto de encuentro para los jóvenes deportistas y una inspiración para futuras generaciones que deseen seguir los pasos de los grandes atletas de Iquique. "Queremos que los jóvenes se sumen a esta causa, que sientan orgullo por la historia deportiva de su ciudad y que, algún día, también sus nombres puedan estar en este museo", concluyó Vargas.

El Museo del Deporte "Hernán Cortez Heredia" continuará abierto al público en sus horarios habituales, ofreciendo visitas guiadas y actividades educativas para los estudiantes de la región, contribuyendo así a la difusión y preservación del patrimonio deportivo de Iquique.



El Museo del Deporte exhibe valiosos testimonios de la historia de la Tierra de Campeones.